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新來港人士服務基金就職
仇鴻何靖張建宗許曉暉等主禮 會長鄧清河 主席彭一庭

英女王倫敦會見劉詩昆孫穎
香港文匯報訊（記者 子京）2015年3月8日，鋼
琴大師劉詩昆與琵琶公主孫穎受邀出席英國倫敦交
響樂團成立70周年慶典的音樂盛典活動。此次由倫
敦交響樂團舉辦的音樂盛典，只邀請了約50位嘉賓
出席。英國女王伊莉莎伯二世更是此次活動的座上
賓。盛典分為兩部分，分別在白金漢宮與查理斯的
宮殿舉行。

出席白金漢宮音樂盛典
女王在白金漢宮親切會見了劉詩昆和孫穎。女

王得知劉詩昆是鋼琴大師時，表現得很興奮，並
握手交談不願放開。這一幕，被設於暗角的隱藏
攝像機捕捉到，留下了彌足珍貴的紀念。（基於
白金漢宮規定不能帶手機及攝影器材入內，所以
照片全由設於暗角的隱藏攝影機拍攝。）此行，

孫穎還獲英國女王伊莉莎伯二世贈送白金漢宮手
工精緻的紀念品—頭巾一條。
作為一個19歲就獲得「第一屆柴可夫斯基國際鋼
琴比賽」亞軍的鋼琴家，劉詩昆在長達半個多世紀
的時間裡，從未離開過鍾愛的古典樂壇。他曾與小
澤征爾、洛林．馬澤爾等多位國際著名指揮家合
作，讓古典樂壇看到了華人鋼琴家的風采。
劉詩昆已在全國30多個城市開辦了百多家劉詩

昆鋼琴藝術中心，從事音樂教育事業。不過，劉
詩昆並不主張把每個孩子都往鋼琴演奏家的方向
上趕，「因為鋼琴是一門需要天賦的藝術，絕大
多數學琴的孩子，並不會、也不需要成為職業鋼
琴家。」他認為學琴兒童的家長不需要仿效各種
「狼爸虎媽」，刻意逼迫孩子學琴，「把彈琴當
成基礎性的美學教育即可。」■英女王伊莉莎伯二世（右）與劉詩昆親切握手。
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香港文匯報訊（記者 邵萬
寬）香港區潮人聯會日前假會
所舉辦「青年初階品酒班」，
由常務會董、專業品酒師余奕
雄主講，目的是加深年輕人對
紅酒的認識，學習紅酒交際禮
儀。會長陳南坡出席為學員打
氣，並鼓勵學員學好專業知
識，裝備自己。
陳南坡表示，該會雖然成立

短短5年，但凝聚了大批專業

人士，他希望更多的年輕人能
多參加該會舉辦的活動，加強
聯誼、學習專業知識。
余奕雄透露，由於反應熱

烈，「品酒班」繼2月第一次
舉辦後再次開班，未來亦會加
開「進階品酒班」，希望透過
品酒，提高年輕人的品味，通
過輕鬆有趣的活動，吸引更多
年輕新血加入該會，共同服務
社區。

鄧清河致辭指，基金會2009年成立以來發展迅速，
轄下三間服務中心、三支義工隊，會員人數過

萬。基金會舉辦多項大型活動，如連續4年組織3,000
多名新來港人士家庭暢遊迪士尼；連續3年舉辦「新來
港學生升讀大學獎學金計劃」，惠及近80名學生，獎
學金總數超過1,300萬港元，系列活動深受各界好評。

鄧清河：籌得會費700萬
他續說，今年會費已籌得超過700萬，未來將繼續致

力服務新來港人士、繼續支持特區政府宣傳香港基本
法，讓各界了解「一國兩制」和基本法的意義，呼籲大
家用選票支持愛國愛港陣營。

張建宗何靖致勉辭
張建宗指，基金會團結大批同胞，並讓他們盡快融入

香港社會，「是正能量的推手，也是建立共融社會的重
要動力。」他強調新來港人士是香港生產力的重要組成
部分和勞動力的重要補充，該會的成立標誌大家為構建
和諧社會作出承擔。
何靖盛讚該會無論會址或服務中心選址抑或品牌活動設

計，都體現了對新來港人士的關愛，連續幾年大學生資助

計劃更讓有潛力的年輕人融入社會參與建設。他樂見基金
會吸引更多新面孔，大家齊心合力，打造更和諧共融的香
港。
許曉暉深信在新一屆理事會帶領下，基金會必能更好

推動新來港人士融入社會，推動香港社會和諧，會務更
上一層樓。

晚會籌得300萬善款
晚會籌得約300萬港元善款，慈善拍賣獲善長踴躍認

捐，慷慨解囊，氣氛熱烈。新一屆理事會成員還包括：主
席彭一庭，常務副主席余壽寧、潘陳愛青、梁鳳輝、蘇智
明、王顯碩、朱立夫、黃俊康、邱達根、曹貴子等。

香港文匯報訊（記者 黃晨）香港新來港人

士服務基金第三屆就職典禮及籌款晚會，昨

日假會展中心舉行。中聯辦副主任仇鴻、九

龍工作部部長何靖，勞工及福利局局長張建

宗，民政事務局副局長許曉暉，立法會議員

李慧琼、葉劉淑儀、梁美芬蒞臨主禮。全國

政協委員鄧清河榮膺會長，彭一庭任主席。

鄧清河表示，基金目前下設三間服務中心、

三支義工服務隊，會員人數過萬，將繼續為

更多新來港人土提供支援，並集結社會各界

的力量，推動愛國愛港事務，為新家園締造

更美好的未來。

■■香港新來港人士服務基金舉辦第三香港新來港人士服務基金舉辦第三
屆就職典禮及籌款晚會屆就職典禮及籌款晚會。。 彭子文彭子文 攝攝

■■香港區潮人聯會舉辦品酒班吸引青年人香港區潮人聯會舉辦品酒班吸引青年人。。


